

Medienmitteilung

Vision-Inside AG eröffnet zusätzlichen Standort in Solothurn

Das IT und Telecom, Multimedia und Elektro Unternehmen baut weiter aus

Wetzikon, 18. Juli 2019 – Vision-Inside expandiert weiter: Einer der führenden Anbieter für Informatik, Telekommunikation-, Multimedia- und Elektrolösungen hat einen weiteren Standort in Solothurn bezogen. Somit können sie mit den anderen Standorten in Wetzikon und Zug den Deutschschweizer Markt noch besser abdecken.

Im Gleichschritt mit der Digitalisierung hat sich die Vision-Inside in den letzten Jahren stetig weiterentwickelt. In Wetzikon und an den Standorten in Zug und neu auch in Solothurn hat die Firma eine schweizweit einmalige Kompetenz aus IT, Telekommunikation, Multimedia und Elektro entwickelt, alles auf die Bedürfnisse und Anforderungen der Kunden abgestimmt. Marco Rast, Mitinhaber und -gründer der Vision-Inside AG, sagt zu dieser Entwicklung: «In unserer 15-jährigen Firmengeschichte konnten wir die verschiedenen Branchen immer wieder neu prägen und unsere Position im Markt dank Veränderungsbereitschaft und Innovationskraft ausbauen. Die Standorterweiterung symbolisiert die Weiterentwicklung und digitale Transformation der Firma in den letzten Jahren.»

Raum für neue Formen der Zusammenarbeit und Mitarbeiterwachstum

Aufgrund zusätzlicher Kundenprojekte, der stark gestiegenen Mitarbeiterzahl und der vermehrten Zusammenarbeit in multidisziplinären Teams stiess die Firma vermehrt an Kapazitätsgrenzen. Nun hat die Vision-Inside den idealen Ort gefunden, um den nationalen Markt noch besser abzudecken und hat das Büro an der Glutz-Blotzheim-Strasse in Solothurn bezogen.

Kunden und Märkte verbinden

Die Vision-Inside ist ein innovatives Unternehmen und setzt seit eh und je auf Regionalität, Vernetzung und Kundennähe. Mit dem weiteren Standort kann die Firma ihren hohen Qualitätsansprüchen gerecht werden, dem Kunden Nahe sein und einen optimalen, flächendeckenden Support bieten. Auch auf den neuen Standort in Solothurn ist Rast stolz und freut sich darüber: «Endlich können wir auch im Mittelland Kundennähe bieten und leben. So können Kunden einen Regionalanbieter wählen und gleichzeitig auf ein umfassendes Dienstleistungsangebot mit nationaler Abdeckung und regionaler Kultur zugreifen.»

Der zusätzliche Standort der Vision-Inside in Solothurn



Büro der Vision-Inside AG in Solothurn an der Glutz-Blotzheim-Strasse 1.



IT & Telecom



Multimedia



Elektro